



Abenteuer Arbeit

Mit unglaublicher Verantwortung für das Detail gestaltet Anouk Vogel seit rund zehn Jahren alltägliche und weniger alltägliche Freiräume. Ob Park oder Pavillon, ihre Arbeit lädt zum Innehalten ein, überrascht und lässt staunen. Ebenso ihr neues Projekt in Dubai, das Jameel Arts Center. Landschaftsarchitektin Anouk Vogel im Gespräch mit Chefredakteurin Rosa Schaberl über die Inszenierung des Unauffälligen, die Schaffung von Räumen, die sonst unentdeckt bleiben, und ihr botanisches Abenteuer.